

Curiosités : Un animal a été cité l'ordre de la Nation. Lequel ?

08-07-2016

avec

Réponse : un pigeon

« Vaillant », dernier pigeon voyageur du commandant Raynal, est lâché depuis le fort de Vaux le 4 juin 1916 pour apporter à Verdun le message suivant : « Nous tenons toujours, mais nous subissons une attaque par les gaz et les fumées très dangereuses. Il y a urgence à nous dégager [...]. C'est mon dernier pigeon. »

L'oiseau accomplit courageusement sa mission, transmet les renseignements et sera ensuite cité à l'ordre de la Nation.

En dépit des moyens modernes de télécommunication, les pigeons voyageurs continuèrent longtemps à rendre d'utiles services.

Un pigeon peut franchir 800 km en une journée.

-

Pendant la seconde guerre mondiale, le renseignement britannique en utilisa plus de 16 000 pour ses liaisons avec la résistance française.

-

Le 8ème régiment de transmissions de l'armée française entretient encore un colombier au Mont Valérien, en région parisienne.

-

L'US Navy s'intéresse également au sujet à Hawaï.